



フォトダイアリー



タ ンザニアへ派遣

6月19日(火)

青年海外協力隊としてタンザニアへ派遣される笹瀬綾香さんが、出発報告に市役所を訪れました。笹瀬さんは、清洲小学校の現職の教諭であり、7月から約1年9か月の間、現地のルサンガ小学校の3年生以上を対象に授業を担当されます。タンザニアで子どもたちに授業をし、逆に自分自身が得たものを日本へ戻ってきてから伝えたいと意気込みを語ってくださいました。



出発報告をする笹瀬さん

熱 戦の結果は・・・

7月1日(日)

アルコ清洲にて、西枇杷島・清洲・新川・春日地区でそれぞれ予選を勝ち抜いた子ども会の男女各2チーム(計16チーム)による「市子ども会球技大会(ドッジボール)」の決勝大会が開催されました。

熱戦の結果は、次のとおりです。

- | | | | |
|------|-----|------|-----------|
| 【男子】 | 優 勝 | 春日地区 | 落合・西牧 |
| | 準優勝 | 清洲地区 | 廻間A |
| | 第3位 | 春日地区 | 蓮花寺・新田・分地 |
| | | 清洲地区 | 土田B |
| 【女子】 | 優 勝 | 新川地区 | 下河原 |
| | 準優勝 | 清洲地区 | 土田A |
| | 第3位 | 新川地区 | 鍋片 |
| | | 清洲地区 | 上条 |



男子決勝戦の様相



女子決勝戦の様相

庄 内川の河川愛護モニター委嘱式

7月3日(火)

7月から、庄内川の河川愛護モニターに岡田みき子さん(桃栄三丁目)が委嘱されました。日頃から、清須・あま・大治かわまちづくり協議会の構成団体の清須美化ボランティアとして活躍されています。

庄内川水防センター「みずとぴあ庄内」にて、西(庄内川河川事務所)事務所長から委嘱書の交付を受けた岡田さんは、「河川愛護モニターとして庄内川の利活用に少しでもお手伝いしたい。」と抱負を語ってくれました。



西事務所長(写真左)から委嘱書を受け取る岡田さん(写真右)

犯 罪や非行をなくし、地域の安全・安心を実現するために!

7月4日(水)

西春日井保護区保護司会及び西春日井地区更生保護女性会の皆さんによる「第68回社会を明るくする運動」街頭啓発パレードのセレモニーが市役所南館1階ロビーにおいて行われました。あいにくの天候であったため、セレモニーのみとなりましたが、名古屋清須ロータリークラブの水野豊秋会長から、啓発物品としてウェットティッシュ1300個が贈呈されました。



水野会長(写真左)から永田市長へ啓発物品の目録を贈呈



レジ袋の収益金を寄附

7月6日(金)

市内のレジ袋削減(有料化)協定参加事業者である「ピアゴ清洲店」から、レジ袋販売の収益金で購入した、マリーゴールド・ポーチュラカ・日々草の花や、丸プランター・コイルホース・鎌などの園芸用具が星の宮小学校へ贈られました。



(右)ピアゴ清洲店の工藤店長と星の宮小学校児童会役員の皆さん

安

安全功労者内閣総理大臣表彰の受賞報告!

7月9日(月)

7月6日(金)総理官邸において、西枇杷島中学校が平成30年安全功労者内閣総理大臣表彰を受賞されました。

西枇杷島中学校では、東海豪雨の被災経験について、大型紙芝居や水防かるたを用いて、語り継ぐ取り組みを実施しています。また、災害時の避難所開設を想定した訓練を実施し、災害時に主体的な行動ができる生徒の育成に力を入れています。また、地域の防災訓練に参加し、災害時に自他の生命を尊重した行動がとれるよう、人とのかわり方を身に付けさせることにも積極的に取り組んでいます。

平成27年に学校安全文部科学大臣表彰を受賞されており、継続して取り組みを実施している功績が認められ、今回の受賞となりました。



受賞報告に市役所を訪れた西枇杷島中学校天竺校長(写真左)と永田市長



総理官邸で安倍内閣総理大臣から表彰を授与される西枇杷島中学校天竺校長(写真左)



講演を行う武田邦彦氏



心のふれあう温かい家庭づくりをめざして

7月11日(水)

清洲市民センターにおいて「第13回清須市青少年健全育成大会」が開催されました。当日は、清洲東小学校PTA会長による「学校と連携した活動の中で、家庭教育力の向上を目指して」を題目とした意見発表。テレビ番組でも活躍されている武田邦彦氏による講演「子どもにとって良い環境とは何か」及び家庭教育推進連絡協議会委員による決議が行われました。